Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 30 m2
Référence 3 2663
Prix 210 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement a vendre (83240

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

|déalement situé dans la pittoresque ville balnéaire de Cavalaire sur Mer, cet
appartement en rez-de-jardin offre une opportunité rare dans une résidence fermée
et intimiste. Situé a quelques pas seulement des plages de sable fin et des
commodités locales, cet appartement bénéficie d'une localisation privilégiée dans
un secteur résidentiel prisé, recherché pour son ambiance tranquille et sa proximité
avec toutes les facilités nécessaires. Le logement, bien agencé, offre deux pieces
lumineuses a rénover selon vos godts personnels, offrant ainsi la possibilité de

créer un espace a votre image. ...

Ideally located in the picturesque seaside town of Cavalaire sur Mer, this ground
floor apartment offers a rare opportunity in a closed and intimate residence.
Located just a few steps from the fine sandy beaches and local amenities, this
apartment benefits from a privileged location in a popular residential area, sought
after for its quiet atmosphere and its proximity to all the necessary facilities. The
well-appointed accommodation offers two bright rooms to renovate according to
your personal tastes, thus offering the possibility of creating a space in your image.

With an adjoining garden, ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER
Rue de la Plage - 83310 COGOLIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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